
 

 

５月２１日 ランチルームにて給食試食会を開催しました。 

２０１６年度の参加者は２２名でした。 

★メニュー★ 

ご飯、牛乳・豚、生姜焼き、ベーコンとトックのスープ 

栄養教諭の岡村先生より給食ついてお話を聞きました。 

どのような行程で作られているのか、子供達が楽しく食べれるようにと献立にも工夫

をしてくださっていました。旬の野菜、行事に合ったメニューにも注目して下さいね。 

 

給食を作っていただいている調理員さんにもお越しいただいてお話をお伺いすること

ができました。学校の給食何百人もの量を４人で作られているそうです！！一つ一つ

の材料にもいろいろな考えを出して作って下さっています。みなさんのきれいに食べき

った器が何よりのお礼になると思います。 

 

☆給食試食会アンケート結果☆ 

献立：ごはん・牛乳・豚肉の生姜焼き・トックとベーコンのスープ（高学年用） 
 

☆ごはんの量 多い    １９％     ちょうど良い  ８１％ 

 

☆全体の量         ちょうど良い９４％         

                多い３％ 少ない３％ 

☆豚肉の生姜焼き 味         ちょうど良い９７％ 

                    濃い３％ 

☆トックとベーコンのスープ 味 

        ちょうど良い９７％ 

                    うすい３％ 

☆「給食」のことがお子さんとの会話で話題になることはありますか？ 

・ある ４１％   ・ときどきある ５０％    ・ない ９％ 

＊おいしかったなど味について 

＊給食の献立について（セレクトデザート・セルフドック・カレーなど） 

＊おかわりをしたこと 

＊面白い食べ方をした話（パンに焼きそばをはさんで食べたなど）＊全部食べられ
て喜びを報告してくれる苦手なものが食べられたら、うれしそうに話してくれる 

給食試食会 



＊型抜きチーズやデザートがあると喜んで教えてくれる 

＊給食ではじめて食べた食材などは、詳しく話してくれる 

＊給食のメニューと晩ご飯がかさなったりした時 

＊晩ご飯のメニューを決めるとき 

＊おいしかったときに家でも作ってほしいとリクエストがある 

＊食べる時間が間に合わないことがあるとよく言ってます。 

＊残さず食べているか聞く 

＊特に嫌いな野菜が出たときは聞く 

＊キャベツが嫌いなので献立をみて、キャベツの使用頻度が多いといってます 

＊牛乳が苦手なので、「全部飲めた？」という質問をしているなど 

 

☆給食についてのご意見 

＊学校給食はバランスがとれていておいしく安心です。これからもおいしい給食を

お願いします。                                  

＊食の細いので給食がありがたい。みんなで食べるのと温かいのがとてもいいそう

です 
＊給食を４人で作っていることを知ってびっくりしました。多くの給食を少人で作っ

ていて本当にたいへんだと思います。     
＊いちからだしをとったり、体に良い素材の味が生かされていてすごくいいことだな 

と思いました。 

＊ごはんをよそうのが難しくて、いっぱいごはん粒が残ってしまうので、ひっつきに

くい容器があればもったいなくないのにと感じました。 

＊牛乳の量が結構多かった。牛乳を開ける際、フタが開けにくい。フタの改良を。 

＊ごはんと牛乳はやはり合わないと思います。牛乳を全て飲みきるのも大変かなと

感じました。 

＊少しでも子どもたちが食べやすいようにして頂けると有り難いです。時々保育園の

時のメニューと比べて足りないと思う献立もある（例 ごはん・汁物・きんぴらで

主菜がない）ので改善されたらいいなと思います。など 

 

☆給食レシピについて 

 茨木市ＨＰ 学務課 小学校給食 給食レシピ 

http://www.city.ibaraki.osaka.jp/kikou/kyoikuiinkaikyoikusoumu/gakumu/shogak
ko/1418021053400.html 

  に作り方が載っています。 

順次 掲載レシピを増やしていく予定です。 

     



 

 

 
 

７月１２日 ３４名の申込みをいただき社会見学に行ってきました。 

★ 行 程 ★ 

学校(8:30)⇒茨木ＩＣ⇒名神・阪神⇒土佐堀⇒大阪地方裁判所[裁判傍聴](9:40～

11:00)⇒大阪マリオッと都ホテル１９階クーカ[ランチバイキング](11:30～11:30)⇒
アベノハルカス・近鉄百貨店・あべのキューズモール[自由散策](13:00～14:30)⇒
阿倍野⇒阪神・名神・⇒茨木ＩＣ⇒学校(15:00) 

 
大阪地方裁判所 

職員の方に裁判所内のことについてお話を聞きました。 
裁判の種類や裁判官・被告人・弁護士などの位置。 
普段目にすることのないドラマの中のような所を見ることができました。 
そのあとは実際に起きた事件の裁判の傍聴もすることができました。麻薬に強盗致

傷・・・。 
毎日、何回もの裁判が行われています。 
すごく考えさせられたり、でも見ることができたのは貴重な体験となりました。 
 

阿倍野ハルカス 

ホテル１９階でのランチは明るい店内で大阪の街が見渡すことができ、バイキング

メニューも豊富で時間もたっぷりあり、美味しくいただきました。 
ショッピングもすることができ、みなさんにはとても楽しんでいただくことができ

ました。日常を忘れ、お友達との特別な時間を過ごすのもいいものですね。 
来年度の参加もお待ちしています 

 

☆社会見学アンケート☆ 

大阪地方裁判所 

・初めての裁判所見学で勉強になった 
・テレビをみているような感じだった 
・普段かかわることがない場所だったので見学できてよかった 
・色々な裁判が毎日行われるいることを知って、よい勉強ができた 
・機会があればまた見学したい 
・興味深いことがたくさんあり、色々考えさせられた 
・犯人を目前にしての傍聴は、とても」緊張した 

社会見学 



・法衣を着て写真が撮れてたのしかった 
・証人に立っていたお母さんが気の毒だった 
・本当の裁判の見学は貴重な体験だった 
・新件の裁判の見学で」、流れもわかり良かった 
・もっと傍聴したかった 
 

大阪マリオット都ホテル１９階クーカ 

・デザートがとてもおいしかった 
・美味しく、楽しく満腹になった 
・時間がたくさんあって、ゆっくり食べられた 
・ホテルのバイキングは普段行かないので良かった 
・とても耀御店内で、景色もよく、味も大満足 
・いろいろな国の料理が食べられておいしかった 
・種類が多くて美味しかった 
・普段食べられないものが食べられて良かった 
・１つ１つの料理がとても美味しくておしゃれで、久しぶりの豪華なランチでした 
・キレイなお店と景色に癒されました 
・どの料理もおいしくて食べ過ぎた 
・眺めもよく、どの料理もおいしく、ぜひまた行きたい 

自由散策・ショッピング 
・なかなか街には来ないので良い経験だった 
・ゆっくり買い物ができてよかった 
・あまり買い物をする場所がなかった 
・子供たちの服を買えた 
・もう少し時間が欲しかった 
・ゆっくり食べ過ぎて時間が短かった。機関配分をきをつけなければ・・(反省)/ 
・もっといいろいろ見たかった・ 
・程よい時間でショッピングが楽しめた 
 

その他社会見学についての意見・感想・反省 
・自由散策の時間をもう少し長くとって欲しい 
・来年も参加したい 
・お得感満載で楽しかった 
・役員さんの誘導がわかりやすく丁寧で、気持ちよく過ごせた。 
・毎年楽しみにしています。役員さんお疲れ様です。今年も楽しかったです 
・貴重な体験ができた。友達と楽しい時間が過ごせた 
・充実した１日を過ごすことができた 
・いろいろな人と話せて良かった 
・レストランで長くいられて良かった 

 


